

Spiel-Geschichte

Herbst

für den/die Kindergarten/Kita

Draußen ist es schon recht kalt. Denn der Herbst ist ins Land gezogen. Die Blätter färben sich bereits in bunten Farben.

Herbstblätter in Erzählreifen legen

Wenn ich aus dem Fenster schaue, sehe ich unseren Baum im Garten stehen. Seine Blätter tragen die Farben Gelb, Grün und Orange.

Baum in den Reifen legen

Und weißt du, wer noch in unserem Garten wohnt?

Der kleine Igel Isidor.

Igel in den Reifen legen

Er hat sich bereit gemacht und ist auf der Suche nach Herbstblättern für seinen Winterbau.

Igel-Figur von Blatt zu Blatt bewegen

Denn im Winter schläft der kleine Igel Isidor und dafür benötigt er einen warmen Unterschlupf.

Mühsam schleppt er Blatt für Blatt auf seinen Blätterhaufen. Er war schon sehr fleißig.

Blatt für Blatt auf einen Haufen legen

Auf dem Haufen liegen Holz, Reisig und Laub.

Holz und Reisig dazulegen

Außerdem braucht der Igel Isidor eine dicke Fettschicht, damit er gut über den Winter kommt.

Deshalb ist er ständig auf Futtersuche. Er frisst Insekten, Regenwürmer und Schnecken.

Insekten, Regenwürmer und Schnecken dazulegen

Ich sehe den Igel, wenn es draußen dunkel ist. Dann schnuppert er in unserem Garten herum und sucht nach Leckereien.

Bald werde ich dem Igel "Auf Wiedersehen" sagen, denn dann ist sein Winterschlaf an der Reihe.

Den Igel auf den Blätterhaufen legen

Doch bis dahin, schaue ich aus dem Fenster und lerne viel von meinem Freund, dem Igel Isidor.

